

CONGRESO DEL PARTIDO:

Pasamos ahora a referirnos a la carta del 7 de Diciembre de 1934. En ella se refieren ustedes a un Congreso de nuestro Partido de que se habló con amplitud en nuestro periódico "trabajo". Nos hacen varias objeciones. Nosotros las hemos aceptado todas y desde luego traducido a la realidad. Tal como ustedes lo insinuaban, nos concretamos a realizar un pleno ampliado en el cual estudiamos y resolvimos los problemas más urgentes de nuestro movimiento. Mantenemos desde luego nuestra idea acerca de la celebración de un próximo Congreso, para lo cual solicitamos desde ahora respectivo permiso. Ahora bien, lo lógico es que tratemos de enterarlos en una forma más seria de la técnica como si dijéramos del funcionamiento internacional de nuestra organización. Para eso, esperamos que nos remitirán a la mayor brevedad, amplias instrucciones sobre organización de asambleas, Congresos, plenos, etc. Querriamos conocer además, ya en una forma detallada, el plan completo de organización de cualquiera de las Secciones de la I.C. donde ésta esté dando mejores resultados. Necesitamos también buenas observaciones para la organización ilegal del Partido que en éste momento estamos tratando de perfeccionar por que comprendemos que se nos viene una fuerte represión encima.

UNIVERSIDAD POPULAR:

Nos interrogan ustedes sobre ese aspecto de nuestra organización de capacitación i propaganda. Les informamos que no se trata de organismos de orientación ecléctica de esos que como ustedes lo dicen han fracasado en el Caribe y en otros países de la América Latina. Nuestras universidades populares son escuelas abiertas a todo el mundo donde se difunde el marxismo-leninismo. En ellas, hasta la hora tenemos organizados tres cursos Economía Política Marxista, Historia de los movimientos obreros, e Historia de la penetración imperialista en la América Latina. Les advertimos que la universidad popular viene funcionando en San José desde hace tres años y que nos ha dado grandes resultados. Ahora de lo que tratamos es de ampliarla y mejorarla en todos los sentidos.

LUCHADOR DEL CARIBE

Nos piden ustedes que les informemos sobre nuestras labores en pro de la venta de El Luchador del Caribe. Al respecto tenemos